

佐賀市立日新小学校 学校だより



# 日に日に新しく

\*\*\*ひとりひとり みんなが輝く 日新小をめざして\*\*\*

【第9号】

令和7年12月22日発行

文責 校長 小田島 ひとみ

TEL 0952-24-4261

二学期が終わろうとしています。今学期も子ども達の命にかかるような事件・事故も無く無事に過ごすことができました。これも、日頃よりの保護者様や地域の方の見守り、ご協力のおかげと感謝しております。

二学期も子ども達はよく頑張りました。元気に登校し、いろいろな経験をとおして力を伸ばしています。

一学期は学校生活に慣れることで精いっぱいだった一年生も、色々な面でしっかりと姿が見られるようになりました。学校一のあいさつ名人です。学校のリーダーである六年生は、委員会や、運動会などの様々な行事の中で、しっかりと上級生として活躍することができました。他の学年もいろいろなことにチャレンジし、うまくいかないことも経験しながら、最後まで頑張ることができました。

身近にいると、その成長は感じにくいものかもしれません、が、一歩一歩確実に前に進んでいます。小さな一步かもしれません、それは大切な一步です。

どうぞ、終業式の二十四日の夜、家族で、がんばったことやできるようになったことを振り返つていただけたらと思います。小さなことでも褒めていただくことで、三学期のがんばりにつながるでしょう。どうぞよろしくお願ひします。また、お正月の朝は、家族で今年の目標を語らう場をもうけていただければと思います。

冬休みが、子ども達にとって充実した休みになることを心より願っています。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

よいお年をお迎えください

## 修学旅行で見た 6年生の素晴らしい姿より

11月20日から21日までの2日間、6年生は長崎への修学旅行に行きました。私も一緒に活動することができ、とても楽しい時間を過ごしました。そこで見ることができた6年生の2つの姿について紹介します。

### ①何事にも真面目に取り組む姿

『修学』旅行という名のとおり、この旅行は大きな学びの場であります。出発式で私は3つの大切にしてほしいことを話しました。「よく見て、よく感じること」「仲間を大切にすること」「自分の力で行動すること」の3つです。修学旅行の間、このことをしっかりとと考え、行動してくれました。ややもすると、楽しむことのみに気持ちが向いてしまう旅行ですが、それぞれの学びの場所で、しっかりと見て、しっかりと聞く姿が見られました。さすが日新小の6年生です。

### ②相手を思いやる姿

とにかく、この旅行の中でたくさん見られたのは友達との助け合いでです。今年は2日間とも班でのフィールドワークに取り組みました。その中で、優しく声をかけたり、待ってあげたり、助けてあげたり……一人として寂しい思いをする児童は見られませんでした。「みんながしあわせな学校」をつくろうと、常日頃から子ども達に伝えていますが、そのことを体現してくれている6年生に感動しました。

運動会でも素晴らしい頑張りを見せてくれた6年生でしたが、この修学旅行での姿も素晴らしいものでした。早いもので、卒業まであと3か月。これからも、日新小のリーダーとして頑張ってくれることでしょう。卒業式でのさらに成長した姿が楽しみです。



平和祈念像の前で平和集会



『平和学習』 自分たちで計画し、学びを深めました



ホテルの食事はほぼ完食。食べ物を大切にする心も素敵です。



長崎と言えば眼鏡橋…よりもチリンチリンアイスかな(^\▽^)

## きらり集会

12月2日(火)と4日(木)の昼休み、集会委員会が企画し、『きらり集会』が開催されました。『きらり集会』というのは、自分が好きなこと、得意なこと、頑張っていることをみんなに披露する場です。個人でも、チームでもOK。もちろん、強制ではなく、応募する人はもちろん、見る人も参加自由です。今年は、8組、13人の応募があり、歌、ダンス、ピアノ、ギター、漫才、O×クイズと大盛り上がりでした。披露した子ども達の勇気には感心させられます。また、下の写真からもわかるように、自由参加にもかかわらず多くの子ども達が見学し、手拍子で応援したり、拍手を送ったりする姿もとても素敵でした。自分たちで企画し、運営し、また、それにみんなも協力する、そんな日新小の子ども達の姿に幸せな時間を過ごさせてもらいました。



## バルーン係留搭乗体験

11月25日、佐賀市が取り組んでいる「空飛ぶ体験あたりまえ化計画」の活動で、バルーン係留搭乗体験が行われました。当日はあいにくのお天気。これは無理かな…と思っていましたが、何とか雨はやみ、係留搭乗はできなかったものの、一人ずつバスケット(ゴンドラ)に乗ってバーナーを操作したり、体育館いっぱいに広がった球皮の中に入って遊んだりと普段できない体験をさせていただきました。

子ども達は大喜び。笑顔がたくさん見られました。そして、なんと2月にもう一度チャレンジできることになりました。今度は晴れますように!!



## 日新校区少年の主張大会

11月15日(土)、日新公民館で日新校区の少年の主張大会が行われました。小学生6名、中学生3名の発表がありました。社会的な課題を感じていることや将来の夢について、じっくりと考え、しっかりとした論旨にもとづいて述べることができました。どの発表も素晴らしいかったです。予測不能と言われる未来において

さらに必要となる「自分で考え、自分で決め、自分で行動できる力」。その1歩を踏み出した子ども達でした



## 令和7年度 1月行事予定

日	曜	校内行事 ※○囲みの数字は校時限
8	木	3学期始業式 いじめ・いのちを考える日・心のアンケート 3校時後下校 11:20~
9	金	給食開始 1~4年生給食後下校 13:20~ 委員会活動⑤ 13:40~
14	水	全校さわやかタイム⑤ 13:40~
15	木	読み語り
16	金	フッ化物洗口 6年生ふるさと学習(6年生のみ弁当)
18	日	PTA第1回 eスポーツ昭栄カップ決勝大会
19	月	シエスタ 13:20~ クラブ活動⑥
20	火	6年生3校交流会(昭栄中学校)
21	水	1~5年たてわり遊び(送る会準備) 13:20~
22	木	新入学児童保護者説明会 13:30~ 年長児との交流会 ⑤1年 ⑥5年
23	金	フッ化物洗口 造形教育研究大会プレ大会 全校5時間授業下校 14:35~
26	月	全国学校給食週間 24日~30日まで シエスタ 13:20~ 代表委員会(3~5年生)⑥ 14:40~
28	水	全校昼会
29	木	読み語り 給食クイズ 12:30~ フッ化物洗口
30	金	6年生 SAGA ふりかけプロジェクト④ 授業参観⑤ 1~3年 ⑥4~6年

### 2月の主な行事

- ・2日(月)いじめ・いのちを考える日・委員会活動⑥
- ・3日(火)大縄大会③
- ・5日(木)子どもの歯を守る会② 1~3年
- ・6日(金)いじめ防止対策拡大会議  
スクールカウンセラー来校(午後)
- ・10日(火)6年 こころの劇場
- ・12日(木)5時間授業
- ・20日(金)ありがとう集会②③  
6年生学年懇談会  
おにぎり弁当の日
- ・27日(木)スクールカウンセラー来校(午前)



詳しい行事予定、各学年のお便りなどは  
<日新小学校ホームページ>をご覧ください  
QRコードからどうぞ



子ども達のうれしい姿を見つけたときに、お米を1粒2粒とためているのですが、前期にたまたま分で「おにぎり弁当の日」におにぎりを作りました。なんと! 6個もでき、美味しくいただきました。とてもとても幸せな味でした。「校長先生がたべるんかい」と突っ込まれそうと思っていましたが、それからも、「お米たまっていますか。ぼく、いいことしたから入れておいてね。」と声をかけてくれる子ども達。幸せいっぱいです。

